

Gruyères fête la Renaissance

Le neuvième atelier de musique ancienne est consacré aux chansons de la Renaissance. Du 21 au 28 août, plusieurs concerts emmèneront les spectateurs sur les routes d'Europe, de l'Angleterre à l'Espagne en passant par la France, de cette période d'une intense créativité. Entre amours profanes et notes sacrées, des ensembles réputés célèbreront les harmonies singulières de ce grand moment de l'histoire, avec cette année une attention particulière aux sonorités scintillantes et rêveuses de la

harpe Renaissance, reine de l'époque. Dans la salle des gardes du Château de Gruyères se déroulera le traditionnel stage de lutherie. Tandis qu'un violon (alto) sera construit durant la semaine, on pourra aussi apprécier une exposition sur cet instrument. ■ TK

<http://www.anselmus.ch>

Château de Gruyères, 21-28 août.

Vente des billets et abonnements sur place uniquement, 1h avant le concert.

